

光市記者発表資料

令和3年7月20日

件名 本市がデザインした大漁旗のお披露目イベントの開催について

内容

昨年、東京大学生産技術研究所が展開している「日本各地を繋ぐ大漁旗プロジェクト」へ参画し、市民の皆様とともにデザインした大漁旗が本市へ寄贈されることとなったため、市民の皆様へ下記のとおり披露します。

記

1 披露する大漁旗

本市がデザインし、東京大学生産技術研究所が制作した大漁旗

7月4日に、東京大学安田講堂で、オンラインでお披露目するフィナーレイベントが開催され、この度、参画した全ての自治体に寄贈されることとなりました。

【フィナーレイベントで2つの賞を受賞！】

イベントでは、15,000人を超える視聴者から「チームワーク賞」「郷土愛賞」「アピール賞」「参加に感謝賞」のいずれかに選ばれた上で、イベント出演者から「ベストチームワーク賞」「ベスト郷土愛賞」「ベストアピール賞」が2作品ずつ(計6作品)選ばれることとなっていました。

こうした中、52の参加自治体のうち、本市だけが唯一、異なる2つの賞を受賞することとなりました。

視聴者：チームワーク賞 出演者：ベストアピール賞

2 旗の披露

(1) 市長及びデザイン関係者への披露

ア 日時 令和3年7月28日(水) 午後1時30分から30分程度

イ 場所 市長室

ウ 出席者 市長、ボーイスカウト光第2団、デザイナー松本奈津美氏

エ 概要 市長挨拶、記念撮影、フィナーレイベントの放映、意見交換

(2) 市民への披露

7月29日(木)から8月10日(火)までの間、市役所本庁1階 玄関ロビーに展示します。



▲東京大学生産
技術研究所 HP

【担当】 光市政策企画部

広報・シティプロモーション推進室

広報・シティプロモーション推進係 温品 大輔

電話：(0833) 72-1409